

Männerchöre Zug-Cham



Mit interessanten Konzertprogrammen stehen wir ein für eine ausgewogene Mischung von traditioneller und moderner Männerchormusik, die wir in begeisternder Art vortragen. Unsere Konzerte finden regelmässig an verschiedenen Aufführungsorten in der Öffentlichkeit in unterschiedlichen Formen (traditionelle Auftritte, offenes Singen usw.) statt. Wir singen auch fremdsprachig. Wir sind ein Männerchor unter professionell anerkannter Leitung. Wir setzen uns zusammen aus Laiensängern, die sich stimmlich und personell gleichmässig auf vier Stimmregister verteilen. Wir sprechen primär die Altersgruppe ab 40 Jahren an. Jüngere Sänger und Projektsänger sind jederzeit willkommen. Wir sind offen für eine Zusammenarbeit mit Orchestern, Solisten und Chören. Wir tragen unser Profil mit Werbemassnahmen (z. B. Internet, Flyer, Mund-zu-Mund-Propaganda) aktiv nach aussen. Wir sind einem homogenen Chorklang auf einem anspruchsvollen Niveau verpflichtet. Die Gelegenheiten für regelmässige Konzertauftritte suchen wir aktiv. Dabei gelangt eine ausgewogene Mischung von traditioneller Musik («Ohrwürmer») und modernen Klängen zur Aufführung. Wir sind ein anerkannter und zuverlässiger Partner im Zuger und Chamer Kulturleben. Wir halten unser musikalisches Repertoire durch Wiederaufnahme eingeübter Stücke am Leben. Der Chor ist Mitglied im Verband ChöreInnerSchweiz (CIS) und in der Schweizerischen Chorvereinigung (SCV).



GEGRÜNDET

1835

PRÄSIDENT

Lukas Marbacher

MITGLIEDER

ca. 25

KONTAKT

Lukas Marbacher

079 669 76 84

lukas@marbacher.com

www.mc-zug-cham.ch